

## « Résister, construire à Gauche », juste une liste municipale supplémentaire ?

Présenter cette liste à ces élections locales n'est pas venu d'une volonté de quelques organisations à Gauche de se partager des places d'élus municipaux. La liste RCG veut à la fois résister à une politique d'austérité renforcée, et construire une opposition à cette politique, tout en présentant un programme pour Angers sur lequel les angevines et les angevins peuvent se rejoindre, dans l'intérêt commun de tous les salariéEs, précaires, jeunes, femmes, retraitéEs....

Nous nous opposons aux cadeaux annoncés par milliards qui seront faits au patronat et ses actionnaires avec le « pacte de confiance » Hollande.

C'est encore la majorité populaire qui va payer, par des hausses de TVA et une diminution des services publics, comme des services sociaux locaux et nationaux.

Comment croire dans ces conditions aux promesses locales faites dans cette campagne par tous ceux qui ne disent pas un mot des diminutions de budgets locaux que cette politique entraîne ?

Lorsque « Résister, construire à Gauche » fera des propositions, elle dira toujours qu'il faudra se mobiliser contre l'austérité imposée par ce gouvernement néo libéral, pour les mettre en place, pas la soutenir, comme le font les députés « socialistes » Marc Goua, Luc Belot et Serge Bardy ou l'élue des Verts Corinne Bouchoux, soutiens de la liste de Monsieur Béatse.

Parce que nous savons que toutes les victimes de cette politique capitaliste d'austérité à Angers ou ailleurs, sont les salariés, les chômeurs, les jeunes, les retraités, nous ne pouvons accepter que leur voix ne se fasse pas entendre à l'occasion de ces élections.

Pour cela, il y aura donc une liste à Gauche.

RCG est une liste contre la droite et l'extrême droite, que nous ne voulons pas voir s'installer à Angers, qui permettra à celles et ceux qui pensaient s'abstenir ou être obligé de choisir à contrecœur, de s'exprimer à Gauche, vraiment à Gauche.

S'exprimer à Gauche, c'est résister et construire.

C'est vouloir construire d'autres propositions pour les Angevines et les Angevins, et se regrouper pour les défendre.

Notre programme n'est pas un catalogue de promesses.

Nous le développerons au cours de cette campagne, mais nous pouvons d'ores et déjà présenter quelques propositions.

Nous défendrons l'idée qu'un service public municipal ne peut être la source de profits pour quelques uns et être payé au prix fort par le plus grand nombre. C'est pourtant la politique dite de « partenariat public privé » (PPP) qui aujourd'hui, est pratiquée partout. Cela interdit d'aller vers des services gratuits pour les citoyen(nes).

- -Pour les transports gratuits, pour réduire la facture transports, comme pour favoriser les pratiques écologiques en ville, nous devons reprendre la maîtrise des décisions. C'est déjà possible dans plusieurs villes de France. Pourquoi pas Angers ?
- Nous défendrons une politique de rénovation écologique des logements qui ne réduise pas le nombre de logements sociaux , mais au contraire l'augmente, en maintenant des loyers bas, là encore en reprenant en main un vrai service public du logement.
- Rien ne peut se faire sans la participation des citoyens. Pour toutes les décisions concernant les quartiers, habitat, culture, droits d'association et de réunion, vivre ensemble, RCG veut inciter les populations à s'organiser et non plus être de simples « consommateurs » de décisions qui leur échappent.

Nous soutenons bien sûr le droit de vote des étrangers aux élections locales, contre toutes les discriminations.

Beaucoup d'autres points qui concernent la vie sociale de tous les jours seront portés par cette liste (éducation, interdiction des licenciements, lutte contre la précarité du personnel municipal, refus de soutenir le projet NDDL et Marcé, égalité pour tous, etc...)

Résister et Construire à Gauche appelle toutes celles et tous ceux pour qui la Gauche ne signifie pas la « résignation devant la finance et l'austérité » à se rassembler sur la liste.

Des citoyen(ne)s nombreux ont déjà fait le pas.

Trois organisations, le Parti de Gauche et « Ensemble », composantes du Front de Gauche, et le NPA qui a appelé à sa constitution soutiennent déjà cette liste qui se veut « anticapitaliste, écosocialiste, antiraciste, féministe et autogestionnaire ».

Nous devons sanctionner dans les urnes la politique d'austérité, ne pas laisser place à la droite, mais aussi rassembler la Gauche pour construire une alternative politique et s'opposer à la politique capitaliste, ici à Angers, à Paris, comme à Bruxelles.

C'est pourquoi nous serons aussi présents dans les manifestations de samedi 1er février en défense des Ardoisières (à 14h à Trélazé) et en défense du droit à l'IVG (à 16h à Angers).

Nos vies valent mieux que leurs profits!